



IGKT FRANCE

GUILDE INTERNATIONALE DES NOUEURS

Les Nœuds, une Passion, un Partage...

Association loi de 1901, déclarée à la sous-préfecture de Coutances le 12 mai 2003

Le montant de la cotisation 2026 s'élève à :

35 € pour les familles ou les associations,

25 € pour les adultes,

6 € pour les mineurs (moins de 16 ans).

Le Bureau vous remercie par avance de régler cette cotisation dès que possible (cette remarque ne s'adresse pas bien évidemment à ceux qui ont déjà réglé !)

1. Par virement bancaire (identification internationale) :

Crédit Mutuel. Bénéficiaire : IGKT France.

IBAN : FR76 1558 9297 6208 8983 3774 045

BIC : CMBRFR2BARK

2. Pour un paiement par chèque : le chèque est à établir à l'ordre de « IGKT France », adressé à :

IGKT France chez

Graham MacLachlan

6, rue de la chapelle

29340 Riec-sur-Bélon

3. Pour un paiement par PayPal : rejoindre notre site www.igkt.fr, cliquer sur l'onglet 'contact', aller sur 'Pour les adhérents' et utiliser le bouton PayPal.

IMPORTANT : supplément de 1 € pour couvrir les frais du service PayPal.

Si vous avez besoin d'aide pour régler votre cotisation annuelle, valable du 01/01 au 31/12, exigible à partir du 01/01 de chaque année, contactez-nous par mail à contact@igkt.fr

Si vos coordonnées ont changé, remplissez le formulaire et envoyez-le à contact@igkt.fr :

Nom :

Prénom :

Adresse :

Téléphone :

E-mail :



IGKT FRANCE

GUILDE INTERNATIONALE DES NOUEURS

Les Nœuds, une Passion, un Partage...

Association loi de 1901, déclarée à la sous-préfecture de Coutances le 12 mai 2003

French Branch IGKT Annual Subscription for 2026

Annual subscription rates:

35 € Family Membership (or Organization)

25 € Adult

6 € Junior (less than 16 years old)

IGKT France's new executive board would be very grateful if you could settle, as soon as possible, your annual subscription for 2026.

- A. **The first option** (preferred): you can pay by Bank transfer (even an International Bank transfer).

International identification:

Crédit Mutuel, beneficiary : IGKT France.

IBAN : FR76 1558 9297 6208 8983 3774 045

BIC : CMBRFR2BARK

- B. **The second option:** payment via PayPal open our website www.igkt.fr then go to the contact folder, select "Pour les adherents", use the "**Paypal**" button and follow the process via PayPal website.

IMPORTANT : supplement of 1 € to cover the costs of the PayPal service.

If you need help in paying your annual subscription, which runs from January 1st to December 31st, please contact us by sending an email to contact@igkt.fr

If your contact information has changed, please fill in the form below and send it to contact@igkt.fr

Name :
First Name :
Address :
Phone :
E-mail :